

El PRI no desaparece se reestructura para regresar a gobernar: Cristina Ruiz

María Isabel Sánchez L.

En su visita a municipios de la región de los volcanes, apertura oficinas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Cristina Ruiz, líder estatal del tricolor, señaló que es la promesa cumplida de regresar con un nuevo partido renovado, pero sin dejar sus orígenes en la labor en territorio en las calles en las comunidades de la mano de la militancia como primer paso para posteriormente reestructurar los comités con miras a regresar a gobernar de nuevo.

Explico que salir a saludar a los seccionales a los priistas para reconstruir al partido y seguir participando en la vida pública, en esta ocasión en Ayapango para abrir el Comité que dará atención a la ciudadanía gratuita con atención educativa", el PRI no va a desaparecer porque somos un partido con raíces con historia y sobre todo en estos tiempos del descontento social ya que Morena no está haciendo bien las cosas en materia de seguridad porque hubo reducción del presupuesto en este rubro, por ello, los malos resultados en combate a la delincuencia".

Inaceptable

La líder estatal del PRI en el Estado de México, lamentó los casos donde menores de edad han fallecido en

“El PRI no va a desaparecer porque somos un partido con raíces con historia y sobre todo en estos tiempos del descontento social”

CRISTINA RUIZ
Líder estatal del PRI

hechos violentos en municipios de la región oriente, dijo que de nada sirve lamentar las pérdidas, "Luisito debería estar jugando, pero hicieron caso omiso del llamado de la madre a estos gobiernos no les interesa, la gente ni los niños ni las mujeres".

En entrevista comentó que recorrerá todos los municipios de la entidad para reestructurar el partido y en su visita a la región se reunió con la militancia de Valle de Chalco para posteriormente ofrecer una conferencia de prensa, en su visita al municipio Ayapango, entregó insumos a trabajadores del campo así como encabezó la apertura de las oficinas del comité municipal para posteriormente trasladarse al municipio de Atlautla en compañía de la dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Carmen Carreño, para inaugurar las nuevas oficinas del PRI.